

Babinsa dan Bhabinkamtibmas Tlanak Kompak Kawal Penyaluran BLT-DD

Basory Wijaya - JATIM.XPRESS.CO.ID

Jul 8, 2023 - 17:56



Lamongan,- Babinsa Tlanak, Sertu Marsono anggota Koramil 0812/11 Kedungpring bersama Bhabinkamtibmas Briptu Suci melaksanakan pengawalan dan pendampingan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) yang bagikan kepada warga kurang mampu di Balai Desa Tlanak, Kecamatan Kedungpring, Kabupaten Lamongan, Sabtu (08/07/2023).

Penyaluran BLT-DD secara simbolis dilakukan Kepala Desa Tlanak Ibu Rahayu, Babinsa dan Babinkamtibmas di hadapan masyarakat penerima yang selanjutnya penyerahan dilakukan oleh Bendahara Desa dan Perangkat Desa kepada 60 KK warga penerima.

Kegiatan penyaluran BLT-DD Desa Tlanak tersebut, mendapat pengawalan ketat dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Hal ini dilakukan agar penyaluran bantuan tepat sasaran kepada warga yang benar-benar kurang mampu.

“TNI dan Polri akan selalu bersinergi untuk mengawal penyaluran BLT-DD sampai kepada warga yang berhak menerima,” tutur Sertu Marsono saat dikonfirmasi di lokasi.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Marsoni juga berharap, kepada warga yang menerima BLT-DD, agar dapat mempergunakan sebaik-baiknya terutama untuk mencukupi kebutuhan hidup sehari-hari.

“Kami sebagai Aparat Teritorial kewilayahan bersama Bhabinkamtibmas serta instansi pemerintah akan terus bersinergi memberikan rasa aman bagi warga masyarakat dalam pembagian BLT-DD di wilayah binaan sehingga kegiatan bisa berjalan dengan aman, tertib dan lancar,” tutup Sertu Marsono.

Sementara itu, Kepala Desa Tlanak, Ibu Rahayu menyampaikan rasa terima kasih atas sinergitas TNI – Polri utamanya Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam memberikan pengawalan dan pendampingan kegiatan penyaluran BLT-DD bagi warga Desa Tlanak.

“Alhamdulillah dengan adanya pengawalan dan pendampingan Babinsa bersama Bhabinkamtibmas kegiatan penyaluran BLT-DD bagi warga di Desa Tlanak dapat berjalan dengan aman dan lancar,” tutup Kades Rahayu. (Pendim0812).